



令和6年9月発行
第四吉備保育園
(086)293-1717

先月はプールや水遊びなど、夏ならではの遊びを楽しむ姿が見られました。また、「お祭り行ったよ」「花火見たよ」と教えてくれ、夏を満喫した様子が伺えました。

さて、9月からは、本格的な運動会の練習がスタートします。こまめに水分補給を行い、子どもたちの体調に留意しながらすすめていきます。



〈9月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	
			歯科健診	交通安全教室					(サッカー教室) (4・5歳児)						
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火
敬老の日	お月見お楽しみ会	運動会予行(3上)身体計測	運動会予行(3末)身体計測			秋分の日	振替休日		(プーさん文庫) (2・3歳児)		避難訓練				

○9:00からクラスでの保育が始まります。9:00までに登園をお願いします。過ぎる場合は園に連絡をお願いします。

○お迎え後は速やかに降園をお願いします。また、怪我や事故に繋がるので、駐車場では遊んだり話したりしないようご協力をお願いします。

○運動会の練習が始まります。歩きやすい運動靴を履いてくるようにしてください。

○運動会は10月12日(土)、雨天の場合は10月16日(水)を予定しています。詳細は後日お知らせします。



〈たいよう・にじ組〉

先月はプールや水遊びをして顔つけや潜ることができるようになり、自信もついてきました。また、休みに過ごしたことを発表する場を設け、恥ずかしがる子もいましたが話すことができ、楽しかった様子が目に浮かびました。

今月は、運動会に向けて楽しく練習していきたいと思います。たいよう組は保育園最後の運動会。かっこいい姿を見せられるよう張り切って欲しいです。

〈ほし組〉

たくさんの汗をかきながらもマットやウィプレイという低い平均台などを使った運動遊びで体を十分に動かし、元気な姿を見せてくれるほし組さん。最近、先生やお友達の名前を覚えて言おうとしたり、遊びに誘ってくれたり、優しい一面も見せてくれるようになりました。

今月は、遊びの中で少しずつ運動会の練習を取り入れていこうと思います。

〈そら組〉

先月は、プールや水遊び、どろんこ遊びなど、夏ならではの遊びを楽しみました。製作では花火を作り、夏を感じることができました。また、「お休みの日に花火したよ」「お祭りに行ったよ」と楽しかった出来事を話してくれ、様々な場所で楽しい夏を満喫していて嬉しかったです。

今月は本格的に運動会の練習が始まります。まだ暑いのでしっかりと水分補給をしながら、運動会に向けて新しいことに挑戦していこうと思います。

〈ゆき組〉

先月から新しい友達が2名加わり、賑やかに過ごしています。友達を意識し始め玩具を渡したり、相手の行動をよく見て真似たりする姿が見られ始めました。

今月は、戸外や室内で運動遊具を使い、しっかり体を動かしながら遊びたいと思います。生活面では、おまるに座る練習も少しずつ始めていきます。また、暑い日には沐浴をしようと思っています。

9月より、新しい友達1名と、担任1名が加わります。どうぞよろしくをお願いします。

〈つき組〉

友達と一緒に玩具で遊ぶことが増え、電車で遊んだり、ブロックで建物を作る姿が多く見られるようになりました。生活面では、お帳面のシール貼りに挑戦し、「すいかのシールがいい」などと言って貼ることを楽しんでいきます。

今月から運動会の練習を少しずつしていき、スモックを自分で着たりすることができるようにしていきたいです。

